



Ein RhB-Rangiertraktor Tm 2/2 16 neben der Bauhütte, davor zwei Gleisarbeiter.



Ein Gabelstapler sorgt für die Verladung der Güter vom Zug auf die Lkw.



Zwei Gleisarbeiter reparieren eine Weichenlanterne zwischen Gleis 2 und dem Ausziehgleis.

steuern sollen. Im Schattenbahnhof ist ein halbautomatischer Zugwechsel möglich. Die Belegung der zwei Hauptgleise wird von LEDs angezeigt.

Selbst angefertigt

Es gibt auf der Anlage nur fünf Gebäude: das Stadttor, ein kleines Restaurant, das kleine Bahnhofsgebäude, die kleine Güterhalle und eine Bauhütte. Weil es keine Bausätze im Puschlaver Baustil gibt, habe ich die Gebäude aus Karton und Teilen aus der Restekiste selbst angefertigt. Auch die Bäume und Sträucher sind alle von Hand gemacht. Die Felswände entstanden aus zusammengeleimten Styroporstücken, die mit Gipsverband überzogen wurden. Danach wurde mit einem harten Flachpinsel ein moltofillartiger Brei aufgestrichen und farblich nachbehandelt. Die Seeoberfläche habe ich aus mehreren Schichten Toilettenpapier und verdünntem Holzleim dargestellt. Nach gründlicher Trocknung wurde



Die beiden Einfahrweichen werden von einem Conrad-Unterflur'antrieb gesteuert.